

PROGRAMA LUMINARIAS

Res. N° 12/23 H.C.S.

Pedro Braillard Poccard
Vicegobernador



DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

El 4 de febrero se conmemora el Día Mundial contra el Cáncer, una fecha impulsada desde el año 2000 por la Unión Internacional contra el Cáncer (UICC), con el acompañamiento de la Organización Mundial de la Salud (OMS), organismo especializado del sistema de las Naciones Unidas (ONU). Esta jornada busca sensibilizar a la población, promover el acceso a la información y fortalecer el compromiso global frente a una enfermedad que afecta a millones de personas en todo el mundo.

Este día invita a reflexionar sobre la importancia de la prevención y la detección temprana, ejes centrales de las políticas de salud promovidas a nivel internacional por la ONU y la OMS. Muchos tipos de cáncer pueden evitarse o tratarse con mayores posibilidades de éxito si se adoptan hábitos saludables, como una alimentación equilibrada, actividad física regular, evitar el consumo de tabaco y alcohol, y realizar controles médicos periódicos. Informarse, prevenir y acompañar también es parte de la lucha contra el cáncer.